

Órgano Central del Partido Comunista Obrero de la Argentina - Número suelto 10 cts. - Redacción y Administración: Alberti 67

DE LA CRISIS AGRARIA

Condiciones de trabajo en el Norte de Buenos Aires

ACEVEDO, PARTIDO DE PERGAMINO

EL PROLETARIADO AGRICOLA.—biendo factores naturales que perjudican a la agricultura, como la helada en algunas regiones y la sequía en otras, cuando ni siquiera existe la posibilidad de una cosecha en buenas condiciones de peso, el gobierno nacional, en el mes de mayo, sancionó una ley que otorga un subsidio de \$ 25.500 millones esterlinas. En el mencionado informe se recomienda el pago de un dividendo del 5 por ciento pasando del próximo período la suma de 55.800 millones esterlinas. El balance de las entradas y los intereses correspondientes a la Compañía Hispano Americana de Electricidad asciende a la suma de 201.217 millones esterlinas, más los intereses de los préstamos que se han acordado a que llegaron ambas empresas, como también la inversión de \$ 25.500 millones esterlinas. En el mencionado informe se recomienda el pago de un dividendo del 5 por ciento pasando del próximo período la suma de 55.800 millones esterlinas.

Datos sobre la localidad de Acevedo.—El arrendamiento por cada cuadrada de hectáreas por cada cuadrada de hectáreas, el 40 por ciento por el dueño, el 30 por ciento por el arrendatario y el 30 por ciento por el trabajador. Su valor es de \$ 1.60 por quintal el trigo. Desgranado, \$ 0.25 por quintal el maíz. Sección de Acevedo, \$ 8 por hectárea cuadrada y \$ 5 por hectárea. Jornada para peones aradores, \$ 50 a \$ 60 con comida.

El colono.—El colono que en última instancia constituye una crisis espantosa, pues soporta la acción directa de la clase terrateniente y por otro lado debe afrontar la lucha con el proletariado agrícola, ha tenido que aguantar la más aguda crisis agrícola desde la guerra a hoy.

La cuestión agraria norteamericana.—que es una cuestión insalvable dentro de los marcos del imperialismo, pues es la lucha brutal entre un industrializado desarrollado contra un proceso lento de progreso industrial del campo.

Para resolver esa crisis agraria yanqui. que significa el latido de Aquiles del imperialismo, el imperialismo ha recurrido a dos medios artificiales: lo conceder un crédito agrario de 500 millones de dólares a la agricultura de los Estados Unidos, el latido de Aquiles del imperialismo.

Entre los colonos investigados hay tipos típicos de la esclavitud capitalista. En el campo de los colonos se ven tipos típicos de la esclavitud capitalista. En el campo de los colonos se ven tipos típicos de la esclavitud capitalista.

Entre los colonos investigados hay tipos típicos de la esclavitud capitalista. En el campo de los colonos se ven tipos típicos de la esclavitud capitalista.

Entre los colonos investigados hay tipos típicos de la esclavitud capitalista. En el campo de los colonos se ven tipos típicos de la esclavitud capitalista.

Entre los colonos investigados hay tipos típicos de la esclavitud capitalista. En el campo de los colonos se ven tipos típicos de la esclavitud capitalista.

Entre los colonos investigados hay tipos típicos de la esclavitud capitalista. En el campo de los colonos se ven tipos típicos de la esclavitud capitalista.

Entre los colonos investigados hay tipos típicos de la esclavitud capitalista. En el campo de los colonos se ven tipos típicos de la esclavitud capitalista.

Entre los colonos investigados hay tipos típicos de la esclavitud capitalista. En el campo de los colonos se ven tipos típicos de la esclavitud capitalista.

Entre los colonos investigados hay tipos típicos de la esclavitud capitalista. En el campo de los colonos se ven tipos típicos de la esclavitud capitalista.

PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIOS!

Resolución del Congreso Sindical de Montevideo sobre la unidad sindical en la Argentina

INFORME Y RESOLUCION SOBRE LA CUESTION ARGENTINA

RESOLUCION SOBRE LA CUESTION ARGENTINA.—El Congreso considera que la situación existente en la Argentina se caracteriza por un retroceso de la clase obrera, manifestándose al mismo tiempo por la consolidación y profundización de las fuerzas del retroceso. La lucha del proletariado argentino sin excepción, además, debe producir al Congreso. Además, en nombre de esta Comisión, debe decir que esta resolución fué votada en la Comisión por unanimidad y aprobada por todos los miembros de la delegación argentina sin excepción. Además, debe informar al Congreso que se ha ido constituyendo, por todos los delegados presentes de la Argentina, un Comité por Unidad Nacional y Continental, y que se ha proyectado un manifiesto que será presentado al Congreso de las Fuerzas Sindicales Argentinas, llamado por las delegaciones aliadas.

El gran conventillo nacional.—La Cámara de Diputados, el refugio burocrático de la "democracia" burguesa, ha aprobado una ley que tiene como objeto a ser un vulgar conventillo. Los sindicatos que se llaman "legisladores" no tienen nada que hacer en el Congreso. Los que se llaman "legisladores" no tienen nada que hacer en el Congreso.

El congreso de Montevideo y el comunismo oficial.—Después de la absoluta y rotunda desautorización sufrida por el comunismo oficial de parte del congreso de Montevideo, el comunismo oficial se encuentra en una situación de absoluta desesperación. El comunismo oficial se encuentra en una situación de absoluta desesperación.

El dictador soborna al ejército.—La dictadura argentina se caracteriza por un retroceso de la clase obrera, manifestándose al mismo tiempo por la consolidación y profundización de las fuerzas del retroceso.

Se constituyó el Comité pro Unidad.—El Comité pro Unidad Nacional y Continental, y que se ha proyectado un manifiesto que será presentado al Congreso de las Fuerzas Sindicales Argentinas, llamado por las delegaciones aliadas.

La razón de la invasión yanqui a Nicaragua.—El gobierno norteamericano ha obtenido de Nicaragua la autorización para el envío a ese país un batallón de ingenieros militares que efectuarán los estudios preliminares.

DEL INFIERNO CAPITALISTA—La mano. Un amigo chabuffeur que trabaja en el turno nocturno del subterráneo la noche del domingo, cuando la tierra conducida por el caudal que había sido extraída, se dio un susto soborano al ver aparecer una mano. Y dándole en la espalda la operación de descarga dio aviso a las autoridades, las cuales comieron que la mano aparecida era la del cadáver de un obrero que trabajaba en la empresa imperialista norteamericana que construía dicha obra.

La baja del peso argentino.—La consecuencia inmediata de la baja del peso, es la depreciación del costo de la producción y de los gastos, no tendrá más salida que la pérdida de sus años de labor y su proletarización definitiva.

Resolución del Congreso Sindical de Montevideo sobre la unidad sindical en la Argentina.—El Congreso considera que la situación existente en la Argentina se caracteriza por un retroceso de la clase obrera, manifestándose al mismo tiempo por la consolidación y profundización de las fuerzas del retroceso.

El congreso de Montevideo y el comunismo oficial.—Después de la absoluta y rotunda desautorización sufrida por el comunismo oficial de parte del congreso de Montevideo, el comunismo oficial se encuentra en una situación de absoluta desesperación.

El dictador soborna al ejército.—La dictadura argentina se caracteriza por un retroceso de la clase obrera, manifestándose al mismo tiempo por la consolidación y profundización de las fuerzas del retroceso.

Se constituyó el Comité pro Unidad.—El Comité pro Unidad Nacional y Continental, y que se ha proyectado un manifiesto que será presentado al Congreso de las Fuerzas Sindicales Argentinas, llamado por las delegaciones aliadas.

La razón de la invasión yanqui a Nicaragua.—El gobierno norteamericano ha obtenido de Nicaragua la autorización para el envío a ese país un batallón de ingenieros militares que efectuarán los estudios preliminares.

PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIOS!

Resolución del Congreso Sindical de Montevideo sobre la unidad sindical en la Argentina

INFORME Y RESOLUCION SOBRE LA CUESTION ARGENTINA

RESOLUCION SOBRE LA CUESTION ARGENTINA.—El Congreso considera que la situación existente en la Argentina se caracteriza por un retroceso de la clase obrera, manifestándose al mismo tiempo por la consolidación y profundización de las fuerzas del retroceso. La lucha del proletariado argentino sin excepción, además, debe producir al Congreso. Además, en nombre de esta Comisión, debe decir que esta resolución fué votada en la Comisión por unanimidad y aprobada por todos los miembros de la delegación argentina sin excepción. Además, debe informar al Congreso que se ha ido constituyendo, por todos los delegados presentes de la Argentina, un Comité por Unidad Nacional y Continental, y que se ha proyectado un manifiesto que será presentado al Congreso de las Fuerzas Sindicales Argentinas, llamado por las delegaciones aliadas.

El gran conventillo nacional.—La Cámara de Diputados, el refugio burocrático de la "democracia" burguesa, ha aprobado una ley que tiene como objeto a ser un vulgar conventillo. Los sindicatos que se llaman "legisladores" no tienen nada que hacer en el Congreso. Los que se llaman "legisladores" no tienen nada que hacer en el Congreso.

El congreso de Montevideo y el comunismo oficial.—Después de la absoluta y rotunda desautorización sufrida por el comunismo oficial de parte del congreso de Montevideo, el comunismo oficial se encuentra en una situación de absoluta desesperación. El comunismo oficial se encuentra en una situación de absoluta desesperación.

El dictador soborna al ejército.—La dictadura argentina se caracteriza por un retroceso de la clase obrera, manifestándose al mismo tiempo por la consolidación y profundización de las fuerzas del retroceso.

Se constituyó el Comité pro Unidad.—El Comité pro Unidad Nacional y Continental, y que se ha proyectado un manifiesto que será presentado al Congreso de las Fuerzas Sindicales Argentinas, llamado por las delegaciones aliadas.

La razón de la invasión yanqui a Nicaragua.—El gobierno norteamericano ha obtenido de Nicaragua la autorización para el envío a ese país un batallón de ingenieros militares que efectuarán los estudios preliminares.

DEL INFIERNO CAPITALISTA—La mano. Un amigo chabuffeur que trabaja en el turno nocturno del subterráneo la noche del domingo, cuando la tierra conducida por el caudal que había sido extraída, se dio un susto soborano al ver aparecer una mano. Y dándole en la espalda la operación de descarga dio aviso a las autoridades, las cuales comieron que la mano aparecida era la del cadáver de un obrero que trabajaba en la empresa imperialista norteamericana que construía dicha obra.

La baja del peso argentino.—La consecuencia inmediata de la baja del peso, es la depreciación del costo de la producción y de los gastos, no tendrá más salida que la pérdida de sus años de labor y su proletarización definitiva.

Resolución del Congreso Sindical de Montevideo sobre la unidad sindical en la Argentina.—El Congreso considera que la situación existente en la Argentina se caracteriza por un retroceso de la clase obrera, manifestándose al mismo tiempo por la consolidación y profundización de las fuerzas del retroceso.

El congreso de Montevideo y el comunismo oficial.—Después de la absoluta y rotunda desautorización sufrida por el comunismo oficial de parte del congreso de Montevideo, el comunismo oficial se encuentra en una situación de absoluta desesperación.

El dictador soborna al ejército.—La dictadura argentina se caracteriza por un retroceso de la clase obrera, manifestándose al mismo tiempo por la consolidación y profundización de las fuerzas del retroceso.

Se constituyó el Comité pro Unidad.—El Comité pro Unidad Nacional y Continental, y que se ha proyectado un manifiesto que será presentado al Congreso de las Fuerzas Sindicales Argentinas, llamado por las delegaciones aliadas.

La razón de la invasión yanqui a Nicaragua.—El gobierno norteamericano ha obtenido de Nicaragua la autorización para el envío a ese país un batallón de ingenieros militares que efectuarán los estudios preliminares.

